

In verschiedenen Städten gibt es bereits haptische Reliefs aus Bronze. Diese stellen wichtige Sehenswürdigkeiten (einzeln aber auch im Ensemble) der Stadt dar. Diese Reliefs ermöglichen die nähere Betrachtung von Sehenswürdigkeiten und helfen TouristInnen bei der Orientierung. Weiterhin besteht die Möglichkeit durch die Anbringung geeigneter Beschilderung in Brailleschrift diese Sehenswürdigkeiten auch für blinde Menschen greifbarer zu machen.

Vor diesem Hintergrund regen wir an in Absprache mit dem Stadtmarketing und möglicherweise auch der Kunsthochschule Burg Giebichenstein zu prüfen inwieweit die Aufstellung solcher Reliefs sinnvoll und möglich wäre.

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Halle (Saale)